

 Fecha:
 05-07-2024
 Pág. :
 10
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 306,7
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 425.984
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Escuela de Deportes"Patagones Kids" recibe subvención municipal

Escuela de Deportes "Patagones Kids" recibe

Puerto Aysén-. Felices se encuentran los dirigentes e integrantes de la escuela de deportes "Patagones Kids" de Puerto Chacabuco, luego de recibir la subvención del Municipio de Aysén, cercana los 2 millones y medio de pesos.

Los recursos se destinarán a reforzar la seguridad y nueva implementación para niños y jóvenes que practican deportes náuticos. El alcalde de la comuna de Aysén, Julio Uribe Alvarado, destacó lo positivo de seguir potenciando la actividad física y la seguridad.

"Esto es algo donde yo estoy convencido de entregarle herramientas, para que los niños puedan hacer actividades náuticas, esto puedo significar su futuro trabajo y también la seguridad que requerimos. Además, hoy estamos avanzando en salud mental para los niños y creo que esta es una de las actividades más buenas para que puedan distraerse, forjar conocimientos y puedan avanzar en el desarrollo personal, así es que, desearles lo mejor".

"A puro pulso" ha sido el trabajo de "Patagones Kids", por ello, la subvención municipal que acaban de recibir, viene a transformarse en una tremenda ayuda, comentó el instructor de deportes náuticos del club beneficiado, Fidel Díaz Orellana.

"Es genial, porque nosotros todo lo que hemos logrado es a puro pulso y buena voluntad de la presidenta, de la directiva y de algunos de los socios fundadores del club y yo que trabajo como instructor, pero al final es por voluntad, no hay mayores recursos. Hemos tocado hartas puertas, generalmente se nos abren, pero son ayudas provisorias y ahora que el Municipio nos entregue esta

subvención municipal

subvención, es tremendo para nosotros. Tenemos muchas ganas, pero faltan muchas cosas para hacer un deporte seguro, ya que, tenemos varios niños y también trabajamos con niños con diferentes capacidades, ya sean motoras o intelectuales, porque hay que ser inclusivo".

Gran valor les entrega a los recursos otorgados por la Municipalidad de Aysén el Club Patagones Kids, ya que, son varios los elementos que estaban necesitando y que van a potenciar la seguridad en los deportes náuticos que están practicando.

"Los recursos van a ser destinados netamente a la seguridad y adquisición de algunos elementos que nos estaban faltando, como es, un bote inflable. Hay que considerar que, de repente las condiciones acá son cambiantes, se puede ver que el día esta fenomenal y de la nada se levanta un viento fuerte y los niños que están recién aprendiendo se asustan, dejar de remar y el viento los lleva hacia el otro lado del sector, en vez de acercarlos a donde están los adultos para poder ir a rescatarlos. En cambio, con el bote si un niño se cae al agua y se empieza a desesperar, llegamos en un momento y lo podemos rescatar evitando que genere un trauma, así es que, fenomenal que nos hayan ayudado".

La suma total de la subvención recibido por la escuela de deportes náuticos "Patagones Kids" de Puerto Chacabuco corresponde a \$2.453.760, lo que, junto a otras iniciativas en diversos ámbitos, fueron aprobadas en recientes sesiones del Concejo Municipal de Aysén de forma unánime.

